

Informationen an die Bevölkerung und das Gewerbe von Egerkingen

## Neues, modernes Erscheinungsbild

**Ab Mai 2017 präsentiert sich die Gemeinde Egerkingen in einem neuen Gewand: das Erscheinungsbild der Gemeinde erhält eine Auffrischung, gleichzeitig geht die neue Website online.**

Ein altes Sprichwort besagt «Nichts ist so beständig wie der Wechsel». Der stetige Wandel betrifft nicht nur unseren Alltag und das Gewerbe, welches sich ständig modernisieren muss, dies gilt im Besonderen auch für Gemeinden. Egerkingen ist eine moderne, gut positionierte Gemeinde, die viel zu bieten hat. Dies soll auch im Erscheinungsbild der Gemeinde zum Ausdruck kommen, weshalb der Gemeinderat ihm bekannte lokale und überregionale Agenturen eingeladen hat, Vorschläge für einen neuen Auftritt zu unterbreiten. Durchgesetzt hat sich der Vorschlag der Agentur Sehstoff aus Baden. Deren Vorschläge setzten die Vorgaben und Ideen, wie sich die Gemeinde Egerkingen zukünftig präsentieren möchte, überzeugend um.

### **Vielseitig. Zentral.**

Entstanden ist ein Logo bestehend aus einem Schriftzug und einem Symbol mit den Farben des Wappens von Egerkingen. Der moderne, eigenständige Schriftzug wird mit den Attributen «Vielseitig» und «Zentral» ergänzt. Die drei Farbflächen in grün (Natur, Wachstum, Juraberge, Authentizität), blau (Wasser, Klarheit, Wirtschaft, Frische) und gold (Sonne, Wohlstand, Ausstrahlung, Stärke) stehen für die **Vielseitigkeit** der Gemeinde. Die sich überschneidenden Elemente symbolisieren die **zentrale** Lage zwischen den Zentren Basel, Bern und Zürich in dessen Schnittstelle Egerkingen liegt.

### **Redesign plus**

Als erste Massnahme der Erneuerung des Erscheinungsbildes wurde die Website in Zusammenarbeit mit der Firma Innovative Web AG einem Redesign unterzogen. Die visuell aufgefrischte Seite mit attraktiven Bildern des Egerkinger Fotografen Patrick Lüthy wurde nicht nur neu strukturiert, sondern auch mit neuen Angeboten erweitert. Die Einwohnerinnen und Einwohner und Gewerbetreibende Egerkingens können sich ein eigenes Benutzerprofil anlegen, womit ihnen Funktionen wie «Notify» (aktuelle Gemeinde Informationen) oder «Reminder» (Erinnerungs-Nachrichten z.B. für Abfallsammlung) zur Verfügung stehen. Auch der interaktive Ortsplan, das neue Raum-Reservationssystem und die Möglichkeit kostenpflichtige Dienste direkt online zu bezahlen (i-payment) tragen zur gesteigerten Attraktivität der Website mit bei.

### **Schrittweise Einführung**

Die Lancierung der Website am 19. Mai setzt den Startschuss für eine Reihe von Umsetzungen, welche durch lokale Unternehmen realisiert werden. Nebst der Briefschaft der Gemeinde werden die Fahrzeuge und das Verwaltungsgebäude neu beschriftet, die Ortstafeln erneuert sowie alle Printprodukte dem neuen Corporate Design angepasst. Auch die Dienstkleidung von Werkhof, Hausdiensten und Schwimmbad werden mit dem neuen Emblem versehen. So macht das alte Design dem neuen schrittweise Platz und Egerkingen erhält sein zeitgemässes Gesicht.

Freundliche Grüsse

Einwohnergemeinde Egerkingen  
Gemeindeverwaltung